

| | |
|---------------------|--|
| | 178. Vollversammlung der AK Wien vom 09.11.2022 |
| Gem | |
| Antrag Nr. 1 | <i>Erhöhung des Kilometergeldes</i> |
| Annahme | Ausschuss Wirtschafts- und Finanzpolitik |

Die BAK hat sich im letzten Jahr aus aktuellem Anlass schwerpunktmäßig mit notwendigen Maßnahmen zur Bekämpfung der Teuerung beschäftigt. Dazu wurden auch entsprechende Forderungspakete medial präsentiert und mit den politischen Entscheidungsträger:innen diskutiert. Ein wesentlicher Bestandteil dieser Forderungen ist die längst überfällige Erhöhung des Kilometergeldes von derzeit € 0,42/km auf € 0,60/km. In Gesprächen mit den politischen Entscheidungsträger:innen und den zuständigen Beamt:innen im Finanzministerium wird auf die Notwendigkeit einer Erhöhung des Kilometergeldes im Zuge der kommenden Steuerreform hingewiesen werden. Diese Forderung wird auch medial entsprechend präsentiert.